



(le texte français suit)

March 3, 2022

Hello,

The Vaccine Control Group is a worldwide, independent, long-term study that is seeking to collect baseline data from unvaccinated individuals for research purposes. Participants in this study apply to receive a photo ID card confirming their admission to the research program. Study participation letters, signed by a doctor, are also available to download.

This vaccine control group is not recognized by Health Canada (HC) or any G7 country. ID Cards from this Vaccine Control Group are not recognized by Transport Canada (TC).

Unless exempted by a provincial or territorial government, participants in a HC-recognized COVID-19 vaccine trial must apply through the TC NIE Program:

<https://wwwapps.tc.gc.ca/Saf-Sec-Sur/13/ves-sev/?GoCTemplateCulture=en-CA>. If your airline has concerns or doubts about the legitimacy of a COVID-19 vaccine trial presented by a traveler, your organization should advise the traveller to apply to TC's NIE Program.

For more information about the Vaccine Control Group, please visit their website:

<https://www.vaxcontrolgroup.com/>

Finally, as an example, here is an ID card issued to a participant in the vaccine control group:

<https://members.vaxcontrolgroup.com/verify/JXDCK8JUZZLSIZV6HHVIDP>

Thank you,

Aviation Security Directorate

.....

Le 3 mars 2022

Bonjour,

Le Groupe de contrôle des vaccins est une étude mondiale, indépendante et à long terme qui cherche à recueillir des données de base sur des personnes non vaccinées à des fins de recherche. Les participants à cette étude demandent à recevoir une carte d'identité avec photo confirmant leur admission au programme de recherche. Des lettres de participation à l'étude, signées par un médecin, peuvent également être téléchargées.

Ce groupe de contrôle des vaccins n'est pas reconnu par Santé Canada (SC) ni par aucun pays du G7. Les cartes d'identité de ce groupe de contrôle des vaccins ne sont pas reconnues par Transports Canada (TC).

À moins d'être exempté par un gouvernement provincial ou territorial, les participants à un essai vaccinal COVID-19 reconnu par SC doivent faire une demande par le biais du programme NIE de TC : <https://wwwapps.tc.gc.ca/Saf-Sec-Sur/13/ves-sev/?GoCTemplateCulture=en-CA>. Si votre compagnie aérienne a des préoccupations ou des doutes quant à la légitimité d'un essai de vaccin COVID-19 présenté par un voyageur, votre organisation doit conseiller au voyageur de faire une demande auprès du programme NIE de TC.

Pour plus d'informations sur le Groupe de contrôle des vaccins, veuillez consulter son site Web : <https://www.vaxcontrolgroup.com/>.

Enfin, à titre d'exemple, voici une carte d'identité délivrée à un participant du Groupe de contrôle des vaccins:

<https://members.vaxcontrolgroup.com/verify/JXDCK8JUZLSIZV6HHVIDP>.

Merci,

La Direction de la Sûreté aérienne